
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《本年度の経営方針》 

知 自ら学ぶ意欲を高め、よく考える人となろう 
情 思いやりをもち、共に高め合う人となろう 
意 強じんな意志をもち、最後までやり抜く人となろう 
体 勤労を尊び、たくましい心身を鍛える人となろう 

教育目標 

令和５年度 遠別中学校だより 
 

令和５年 ５月３１日（水）発行 

 
５月１７～１９日の３日間、校内と町内２か

所（セイコーマート、農協）で『緑の募金』活
動を行いました。１６，６３５円の募金が集ま
り、２２日（月）に 
安喰生徒会長と鈴木 
教諭が役場に届けま 
した。ご協力いただ 
いた皆様、ありがと 
うございました。 

今年のドラマは…         体育大会総務係  保健体育科  阿部 雅紀 
 
 新型コロナウイルス感染症が５類に引き下げられ、子どもたちの学校生活も以前のように少しずつ戻りつつあります。

今年の体育大会は、以前に近づきつつも、まだまだ対策を講じながらのものとなります。 

私が赴任してから５年。体育大会には、毎年ドラマが生まれます。「まさかの同点優勝」、「逆転優勝」、「まさかの記

録なし」、子どもたちの喜ぶ姿があれば、また涙もあります。それも、子ども 

たちがこの体育大会に「本気」で取り組んでいる証だと思っています。 

今年はどんなドラマが生まれるか、楽しみにしています。 

今年の体育大会テーマ「勝利・笑顔・絆～最後は楽しい思い出を～」 

のように、全校で絆を紡ぎ、勝利を目指して団結し、最後は笑顔あふれる 

体育大会になることを願っています。また、保護者、地域の皆様には、 

そんな子どもたちの頑張りをご覧いただき、温かい拍手をいただけれ 

ば幸いです。 

赤連合団長 伊藤日和 
私たち赤連合のテーマは「一致団

結した赤の勢いをなめるなよ」で
す。このテーマのように、一人一人
が連合のみんなのために、全力で種
目に取り組んでいきたいと思いま
す！赤連合は学年関係なく仲が良
く、明るく、楽しく、さらに積極的
に活動できる人がとても多いので、
この勢いで白連合を倒しに行きま
す！一人一人のカッコいい姿を、ぜ
ひご覧ください！ 

白連合団長 阿部朱里 
私たち白連合のテーマは「真っ白

に燃えつきよう‼～今年の勝者に俺
はなる～」です。このテーマを達成
するために、みんなで力を合わせて
最後まで諦めず、精一杯頑張りたい
と思います。このメンバーは、一人
一人がもっている力を、最大限に出
してくれるメンバーだと思います。
２年連続白連合が勝っているので、
今年も勝ち、３連勝したいと思いま
す。応援よろしくお願いします！ 

実行委員長 張 伊娜 
今年の体育大会のテーマ『勝利・笑

顔・絆～最後は楽しい思い出を～』の
もと、努力と協力の大切さを学び、終
えた後にクラスの団結力や絆が、より
一層深まる体育大会にしたいと思いま
す。 
実行委員会の一員として、自分の役

割に責任をもち、よりより体育大会を
作り上げたいと思っていますので、ぜ
ひ、私たちの頑張りを最後までご覧い
ただけるとうれしいです！ 

保護者の皆様にご協力い

ただいたアンケートを参考

に、機能性やデザインなど

の検討を重ねた結果、この

ような制服に決定しまし

た。この他にも「スリムタ

イプ」や、ネクタイと同柄

の「リボン」も選べるよう

になっています。 

アンケートへのご協力、

ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月の行事予定 
日 曜 主な予定 

１ 木  

２ 金 総練習 

３ 土 第７７回体育大会 

４ 日  

５ 月 振替休業（6/3分） 

６ 火  

７ 水 
S日課 生徒会活動日 

教育相談週間（～１２日） 

８ 木  

９ 金  

10 土 北海道中学生バレーボール強化交歓大会（江別市） 

全日本少年軟式野球留萌支部予選（苫前町） 11 日 

12 月 衣替え移行期間（～２３日） 

13 火 中体連壮行会 SC・SSW 

14 水 S日課 中体連陸上競技大会（留萌市） 

15 木  

16 金  

17 土  

18 日 留萌地区少年少女バレーボール大会（初山別村） 

19 月  

20 火  

21 水 S日課 

22 木  

23 金 夏服期間（～９月下旬） SSW 

24 土  

25 日  

26 月  

27 火 中体連管内大会（午前３時間授業） 

【野球：留萌市 バレー：苫前町 卓球：小平町】 28 水 

29 木 諸費納入日 

30 金 諸費納入日 部活動休止（期末テスト前 ～7/5） 

 

目指せ、全道大会！ ～中体連大会～ 

□会  長  阿部    淳さん（３年） 
□副会長  佐々木  睦さん（２年）  長田  悠将さん（１年） 
□監  査  茂野    睦さん（３年）  小林  麻美さん（１年） 
□会  計  泊    千春さん（２年） 
□３学年委員長  伊藤千寿子さん 
□２学年委員長  松澤  珠生さん 
□１学年委員長  櫻井このみさん 
 
◇研修委員会（◎は委員長） 
３年  ◎山口  麻美さん    濱田エリ子さん 
２年    愛場    彰さん    笹川めぐみさん 
１年    伊藤亜希子さん    渡部  華子さん 
◇環境厚生委員会（◎は委員長） 
３年  ◎柿崎  克之さん    安喰  亜美さん 
２年    田村  綾子さん    山本  貴子さん 
１年    合田    舞さん    土田夢津実さん 
 
◇学年委員（○は副委員長） 
３年  ○八巻絵理子さん 
２年  ○藤岡  育美さん    金山  奈美さん 
１年  ○吉田    舞さん    秋田  美奈さん 

 

５月１３日（土）。ごみが散乱していないクリーンな町を

目指して、町内会と遠別町などが一体となって、環境美

化意識の向上とモラルの育成・徹底を図ることを目的に

『遠別町クリーン作戦』が実施されました。今回は、中学

校が所属する若葉町内会の依頼を受け、吹奏楽部と卓

球部の生徒・先生２０名が参加し、ごみ拾いを行いまし

た。４０分ほどの活動で、たくさんのごみを 

拾うことができました。 

きれいな町を維持していくために、こ 

れからも環境美化について関心をもっ 

て生活していきましょう。 

私たちバレーボール部は、自分たちの最大の強みである『明るさ』を、最大限に活か
しながら練習に取り組めるように、学年を超えたコミュニケーションを大事に活動して
います。 
これからの自分たちには何が必要なのかを考え、残りの期間の練習に一生懸命取り組

み、目標である「管内大会優勝！全道ベスト８！」を目指し、頑張っていきたいと思い
ます。                     バレーボール部主将：伊藤日和 

僕たち３年生にとって最後の大会なので、普段参加している大会よりも３年生は気
合が入っています。僕自身も、最後の夏になってしまうことがまだ信じられません
が、僕の今までの練習や大会を含めた３年間のすべてを、この中体連という最後で最
高の舞台で出し切りたいと思っています。 
最後になりますが、僕たち卓球部への応援をよろしくお願いします。 
                         卓球部主将：柿崎愉介 

１
年
間
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す

！ 

６月１４日の陸上競技大会を皮切りに、中体連大会が管内各
地で開催されます。各部の主将から意気込みを紹介します。保
護者・地域の皆様の応援をよろしくお願いします！ 

僕たちのチームは、新１年生も含めてギリギリ９人のチームなので、技術の面だと
他のチームに比べて劣っているかもしれませんが、その差をチームワークなどで埋め
て、対等に戦えるようにしたいです。実際の試合で、チームワークを発揮できるよ
う、これからは、より一丸となって練習に取り組み、中体連優勝を目指します。 
応援よろしくお願いします。 

            野球部主将：藤岡拓人 


